

# COSITAS SUELTAS

# Por Carlos Robreño

Dicese que en los primeros tiempos de la República, en plena campana de propaganda en visperas de las elecciones en que habian de contender las huestes del Partido Liberal contra las gubernamentales de Don Tomás Estrada Palma, afiliado al Partido Moderado de reciente creación se había anunciado un mitin político en la Acera del Louvre por la Juventud Moderada y cuando Orestes Ferrara acertó a pasar por aquel lugar y vió los grandes cartelones en las columnas, exclamó asombrado:

-; Juventud Moderada! Pero ; de cuando acá, en alguna parte del mundo las juventudes han sido moderadas?

Hoy, desde luego, las costumbres han cambiado. Aquí tenemos actualmente una juventud que si no toda, al menos una parte de ella, no solo es moderada, sino electoralista. O peor dicho: electorera.

#### XXX

A Ted Williams, considerado como uno de los rás formidables bateadores de todos los tiempos, lo han multado nada menos que en cinco mil pesos por escupir en dirección al público, durante uno de los matchs en que tomaba parte.

Bien está que se castigue al atleta por tal falta de respeto a los espectadores, pero nos parece exagerada la sanción, Sobre todo, que si en el base ball existen pitchers de saliva, ¿por qué no van a existir también los bateadores de saliva?

## XXX

Juan B. Domingo Perón al llegar a Caracas de-

claró que solo poseía 14,000 dólares que ha depositado en un Banco de Venezuela.

¡Pobrecitos estos dictadores que después de sacrificarse por el pueblo se quedan en la miseria!

### XXX

Con objeto de darnos cuenta de que en las ligas menores de base ball norteamericano lo recrantil priva sobre lo deportivo, ahí tenemos el caso del "Miami" de la organización Internacional, que hace noches batió el record de entradas, ofreciendo en el "Orange Bowl" un espectáculo donde predominaban cosas ajenas al bate, la mascota y la pelota.

Aqui también, dentro de pocos dias, los "Cubans Sugar Kings" brindarán una función parecida,

#### XXX

Para los oposicionistas sistemáticos que afirman escépticamente que en Cuba no habra comicios libres les recomendamos que se enteren de las últimas declaraciones de Batista, quien acaba de afirmar que la Coalición podrá escoger libremente su candidato para las próximas elecciones. Y el aspirante por la oposición gozará indudablemente de las mismas garantías. Y si cuenta con suficientes votos ganará. Y tomará posesión tranquilamente de su puesto.

Lo malo es una cosa. Que si después no le gusta, lo puede quitar, para ir a engrosar la larga lista en que figuran Grau, Hevia, Mendieta, Miguel Mariano y Prío.